

Message des Citoyens du Vote Blanc.

POUR VOUS,

Citoyens déçus de la politique de tous bords. Nous, citoyens du vote blanc, sommes là pour que vous puissiez faire entendre votre voix. Nous avons le droit et le devoir de dire **NON** quand les choix politiques ne nous conviennent pas. Nous avons le droit d'être entendus **ET** reconnus. La loi de 2014, sur la reconnaissance du vote blanc, nous dit que nous avons le droit de **CONTINUER À NOUS TAIRE**, car ce n'est toujours pas un vote **EXPRIMÉ**, mais juste comptabilisé, ce qui n'amène à aucune sanction politique. Nous sommes là pour cela, **POUR VOUS**, pour que vous puissiez enfin **VOUS EXPRIMER**. Vous voulez que votre voix compte, qu'elle soit exprimée et qu'elle ait un impact lors des élections Européennes, alors votez Citoyens du Vote Blanc le 25 mai prochain.